

Les ministres cubains échangent des vues avec des étudiants à Moscou



La Havane, 11 juin (RHC) Les ministres cubains de l'Énergie et des Mines et des Transports, Vicente La O et Eduardo Rodriguez, respectivement, ont échangé ce dimanche à Moscou avec des étudiants de la nation caribéenne qui suivent une formation dans les spécialités de ces entités.

Selon l'agence de presse Prensa Latina, les deux fonctionnaires ont informé les étudiants de l'actualité cubaine, des projections de leurs organisations dans les relations avec la Russie et de l'importance de leur formation pour qu'ils puissent ensuite transmettre leurs connaissances au profit de l'économie cubaine.

Les deux ministres les préoccupations des étudiants et répondu à leurs questions.

Pour leur part, les étudiants qui étudient dans des centres d'enseignement supérieur de la Fédération de Russie ont exprimé leur engagement à retourner dans leur pays, prêts à relever de nouveaux défis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325238-les-ministres-cubains-echangent-des-vues-avec-des-etudiants-a-moscou>



Radio Habana Cuba